
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 

創創立立：：11996688年年 88 月月 44 日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://downtown21.gr.jp/zen-rc/ 

 

◆会 長        ◆幹 事   

田岡 直博      高畑 光宏 

今月の例会プログラム  
   
■■■ ６月 ４日 各委員会業績報告 各委員長              

          

□ ６月１１日 各委員会業績報告 各委員長 
  

□ ６月１５日(日) 結婚記念祝日帰り旅行 7：30 

１８日を変更し、しまなみ方面へ 

□ ６月２２日 最終夜間例会 会長幹事退任慰労会 

 幹 事 報 告    

＊会員推薦に上がっています２名について、異議等ありま

せんでしたのでロータリー情報委員会にその後のインフォ

メーションを推薦者とお願いしたいと思います。 

＊ロータリーの友購読にあたって冊子購入もしくは電子版

利用等、例会受付等にて確認いたします。６/４例会まで 

 

 出  席  報  告   正会員３９名  名誉会員１名 

（2025/4/2 現在）   （出席免除会員(b)9 名(a)0 名） 

5/21（2748 例会） 会員数 39 名 出席会員 19（6 名） 
欠席会員11名  

5/7（2746 例会） 会員数 39 名 出席会員 20（6 名） 

＜修 正＞ 

メークアップ ７名 
橋本一仁、石原 明、葛石 智、西山浩二、大坪一郎、
酒井忠行、寺嶋謙次君 

 5/7 出席者 33 名 出席率 91.67％ 

ビ ジ タ ー  ０名 
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2025(令和7)年6月4日発行

 ニコニコBOX       
□岡崎圭介君：会員誕生祝を頂き有難うございます 

□近藤敏幸君：創業祝ありがとうございました 

□兼岡 誠君：創業祝を頂き有難うございます 

□寺嶋謙次君：卓話をさせていただいて 

□白井 聡君：創業祝頂きありがとうございました 

□岩野健造君：炉辺会合、多くの参加を頂き有難うご

ざいました 

□山下安亮君：引き継ぎ委員会に参加して頂き有難う

ございました 

□髙木誠一君：先日は次年度引き継ぎ合同委員会に

多数の皆様に参加を頂き有難うございました 

□白川 等君：寺嶋委員長、卓話有難うございました。

勉強になりました 

□葛石 智君：早退します。すみません 

 

 

 

 

                  

 

                 

                   

2024‐2025 年度 クラブテーマ 

「奉仕の心を大切に」 

 

総本山善通寺五重塔 

国際ロータリー 

会長   ステファニーＡ．アーチック 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 夏見 良宏 

 お 知 ら せ   「6月の事業予定」 
★ 結婚記念日帰り旅行 （SAA＆親睦企画）  

  日 時 6 月 15 日(日) 集合 7：15 出発 7：30 

  集合場所 善通寺商工会議所前 

来島海峡急流観潮船→民宿 名駒（昼食）→村上海賊ﾐｭｰｼﾞｱﾑ 

→タオル美術館→帰路〈善通寺着 18:00〉 

★ 遠征コンペ（ゴルフ同好会） 

  日 時 6 月 22 日(日) ⛳場 滝の宮カントリークラブ 

 21 日(土)懇親会:松山市内にて 21 日 6 名・22日 G 9 名 

 

 

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ 

四つのテスト      真実かどうか 

      みんなに公平か 

      好意と友情を深めるか 

      みんなのためになるかどうか 

                                        

（言行はこれに照らしてから）  



 

 

 
卓   話  

   寺嶋 謙次          

             
職業分類：学習塾 

  
 ５月は、青少年奉仕
月間という事で委員長
としての卓話を頼まれ
ました。青少年とかか
わる仕事としています
ので、現在の子どもの
教育にかかわる大学入
試に向けて変化につい

てお話いたします。 
パワーポイント「大学入学共通テストとは」資料より抜粋 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

共通テスト（全国）は、語数（6,349語）試験時間
80分＝約 80語/分 
高校受験（平均）は、語数（1,600 語）試験時間
50分＝約 30語/分 
実際は、「考える時間、解く時間」が別に必要だ
から・・・ 
ゴール（共通テスト）を意識した学習が必要不可
欠 
共通テスト（全国）＝40～50 分＋「解くための時
間」が 30～40分＝スピード約 120～150語/分 
 

 

 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東進では、各学年を「AI演習」で引き締めて

成績 UP を実現する東進だけの「勝利方程式」

【3 年版】カリキュラムで「わかる」を「でき

る・点が取れる」へ引き上げるための「演習」

を行っています。1 ランク・2 ランク上の大学

合格が実現できる成果を出しています。 

＊頂いた資料より、抜粋等編集し掲載しています。 

ＺＺＺｅｅｅｎｎｎｔｔｔsssｕｕｕｊｊｊｉｉｉ   ＲＲＲｏｏｏｔｔｔａａａｒｒｒｙｙｙ   ＣＣＣｌｌｌｕｕｕｂｂｂ   ＷＷＷｅｅｅｅｅｅｋｋｋｌｌｌｙｙｙ   ＲＲＲｅｅｅｐｐｐｏｏｏｒｒｒｔｔｔ 

ＺＥＮＴＳＵＪＩ Japan 
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炉辺会合報告  
 

2025.05.14（水）18：30～ 菜を里にて 

                    出席者 ２６名 

［会長］田岡直博 ［幹事］高畑光宏 

［ロータリー情報委員］岩野健造（司会）下谷和範 

［新会員］兼岡 誠 近藤敏幸 前田 純 鍋本恵

介 浪花 穣 岡崎圭介 石原 明 近藤芳洋 西

山浩二  

［オブザーバー］細川督夫 浜崎達彦 前田隆史 

橋本修洋 白井 聡（講師） 香川和久 白川 等 

松本光平 酒井忠行 高木誠一 山下安亮 安井

一博 野萱礼三郎 

      

第二回炉辺会合の開催 

                 委員長 岩野 健造 

 

第一回（20 名）に続き、今回も入会３年未満

の会員を中心に多数参加(26 名)があり盛大に開

催されました。前回はロータリーとは（奉仕の

意義）や炉辺会合（成り立ちや意義）中心の内

容でしたが、今回はガバナー補佐経験者の白井

会員さんにガバナー補佐の役割やその経験談に

ついて講演して頂きました。 

また、後半は各新会員から日頃ロータリーに

ついて疑問に思っていることや感想をざっくば

らんに質問して頂き、経験豊富な先輩会員方か

ら貴重な意見を多々戴きました。非公式な会合

ですが大変有意義な時間を共有出来ました。 

皆様、ご協力有難うございました。 

 

炉辺会合に参加して 

浪花  穣（R5.6.21入会） 

 

先日開催された炉辺会合について、報告させ

ていただきます。 

菜を里さんで開催され、岩野委員長より炉辺

会合の趣旨、事業説明がありました。私自身 2

度目の参加でしたが、非常に意義深い炉辺会合

になりました。ロータリー活動を通じて、例会、

地区大会等各種大会等には参加するものの、過

去の先輩方の話を直接的に聞く機会は少なく、

非常にいい機会になりました。 

今後、善通寺ロータリークラブもガバナー補

佐を輩出、またガバナーを輩出する可能性があ

ることから、過去にガバナー補佐をご経験され

た白井先輩のお話を聞き、質問をさせていただ

けたことありがたく感じました。今後もロータ

リー活動に積極的に参加しロータリー活動を理

解するとともに、善通寺ロータリークラブの一

助を担えるように頑張って参りますので、宜し

くお願いいたします。 ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

炉辺会合に参加させて頂いて 

岡崎 圭介（R4.9.19 入会） 

 

岩野委員長より、善通寺 RC の 3 年後のガバナー

補佐選出について説明があり、過去には当クラブよ

り 3 名（橋本一仁会員、葛石会員、白井会員）が

選出されたとの説明があり、その役割等について白

井会員より講話を頂きたいとの説明ありました。 

白井会員より、当クラブは四国四県 2670 地区に所

属しており、同地区の統括ガバナーを補佐する役割

として当クラブよりガバナー補佐を選出するもの。

統括ガバナーになるには、ガバナーエレクト（次期

ガバナー）として米国での研修を含め一定期間の教

育機関が必要であり、ガバナーに就任すれば自身の

担当地区のクラブを 1 年間かけて訪問しなければ

ならず、その際に補佐をする役割として各県 2 名

のガバナー補佐を選出する。 

各クラブへ訪問し、運営を含め良い点は自身のク

ラブで活用することができるとともに各クラブの

特徴を学ぶことも出来る。 

所属クラブでガバナー補佐が選出されればクラ

ブ会員が全員でフォローすることが必要。将来的に

は、善通寺 RC からもガバナーを選出する体制を目

指したいとのこと。 

質疑応答での新入会員からの質問に対するご意

見として 

・メークアップは、他のクラブの例会に参加するこ

とで人脈と見識をひろげる。 

・RC のルールは厳しく忍耐も必要であるが、人間

としての成長が望める。 

 

炉辺会合に参加して 

近藤 敏幸（R5.9.13 入会） 

 

ロータリークラブに入会して 1 年半が経過しま

したが、今般の炉辺会合での先輩方の発言から、改

めてロータリークラブは「自己修養の場であるこ

と」、「友好の輪を広げる場であること」を再認識

いたしました。認識を新たに、例会や事業に出席・

参加できるものは参加して会話をし、見識・交流を

深めていきたいと感じました。 

 

炉辺会合に参加して 

鍋本 恵介（R6.3.6 入会） 

 

普段の例会より和やかな雰囲気で進められたこ

ともあり普段遠慮して聞けないロータリーの事を

わかりやすく説明していただき、楽しく学ぶことが

出来ました。 

皆様、ありがとうございました。 
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